



東原小学校キャラクター
「かめっち」

CS 便り



第2号 令和6年9月25日号

～東原小学校応援隊の活動の様子～

・クリーン作戦

東原小学校の広い校庭は、子どもたちがのびのびと遊ぶことができるというメリットがありますが、どんどん育っていく草取りに対応しきれないというデメリットがあります。

クリーン作戦にご協力いただいている応援隊の皆さんには、職員には、なかなか手の届かない校庭をきれいにしていただいています。子どもたちにも教職員にも、そして通りかかる地域の方々にも気持ちの良い環境を作っていただき本当に有難く思っています。いつもありがとうございます。

こんなにきれいな
花壇に！！



・水泳の授業補助

水泳の授業のときには、プールサイドで見守りながら熱くなった地面に水まきを繰り返していただいたり、子どもたちと一緒にプールに入っていたりしました。

1年生は初めての水泳の授業で、楽しみでありながらドキドキする気持ちもありました。でも、教員だけでなく多くの見守りがあり、安心して水泳を楽しむことができました。笑顔いっぱいの水泳教室になりました。



・5・6年裁縫

5年生のエプロン作り、6年生のナップザック作りでも、大変お世話になりました。ミシンでの縫い始めや返し縫いなど、子どもたちには心配なことだらけですが、温かく声をかけていただいたり、丁寧に教えていただいたりしています。

応援隊の方々は「とても楽しいですよ。」と、子どもとの時間を楽しんでくださっていることも嬉しい限りです。

